ACTA DE REUNION COMITÉ LOCAL DE APROBACION DE PROYECTOS (LPAC)

Nombre del Proyecto: "Apoyo a la Implementación del UNDAF-DAS"

Award: 00045563; Project 00053842

Fecha de la Reunión: Febrero 7 de 2012

Lugar de Reunión: Oficina del PNUD El Salvador

Agenda:

Presentación del proyecto y justificación para su extensión por parte del PNUD

Observaciones y recomendaciones de los miembros del Comité

Participantes:

Sergio Gallardo, Cooperación Multilateral, Ministerio de Relaciones Exteriores

Richard Barathe, Representante Residente Adjunto, PNUD.

• Silvia Guzmán, Analista de Programas, PNUD

1- Presentación.

El Proyecto es una facilidad establecida a partir de otros recursos disponibles (intereses sobre saldos o contribuciones de donantes) con el objetivo de apoyar iniciativas estratégicas en las áreas de intervención del PNUD. Esta facilidad apalanca la capacidad del PNUD para responder de forma rápida a los requerimientos del Programa de País y complementa los recursos propios que se dispone en apoyo a los servicios para el desarrollo (DSS).

El proyecto fue creado en el año 2006 y ha contado con \$550,000 en recursos provenientes de intereses y saldos de contribuciones de donantes.

En el año anterior, a través de esta facilidad se apoyó: la misión exploratoria para el apoyo a la lucha contra el crimen organizado; el fortalecimiento de las capacidades del Ministerio de Obras Públicas para la incorporación del blindaje climático en la infraestructura pública y de iniciativas de fomento del empleo en las comunidades. Asimismo se apoyó el fortalecimiento de la gestión interna del PNUD con la mejora de los procesos y se mejoraron los sistemas de comunicación favoreciendo la transparencia de la información. Se apoyó el diseño y desarrollo del Proyecto "Promoción de la Infraestructura "resiliente" al Cambio Climático en el Area Metropolitana de San Salvador".

Se presenta a consideración del Comité la extensión del Proyecto por el periodo del Programa (hasta 2015), con una proyección inicial de gastos del orden de los \$100,000.00 (CIEN MIL DOLARES) anuales, los cuales serán programados en tanto se cuente con disponibilidad financiera de la cuenta de intereses o de recursos de terceros.

Se compartió la inquietud que existe a nivel de la sede sobre la importancia que países como El Salvador ayuden a defender la relevancia de la presencia de la cooperación, y en particular, del PNUD, en países de desarrollo medio, ya que ésta está siendo

euestionada por países menos desarrollados que quieren ver la cooperación concentrada en éstos últimos.

Se propone sostener una reunión al más alto nivel de la Cancillería con el Representante Residente del PNUD para discutir el tema, en preparación a la reunión de la Junta Ejecutiva de la institución, programada para junio próximo.

2- Conclusiones y acuerdos del Comité

Habiendo discutido sobre la importancia de contar con recursos para responder rápidamente a iniciativas estratégicas, el comité recomienda aprobar la extensión del proyecto, con la estimación presupuestaria expuesta.

Firmas.

Sergio Gallardo

Dirección de Cooperación Multilateral Ministerio de Relaciones Exteriores

Richard Barathe

Representante Residente Adjunto **PNUD**

Analista de Programa